
令和４年度 第３回 経 営 協 議 会 議 事 要 録

１ 日 時 令和４年１１月２２日（火）１０時２５分から１２時１５分

２ 場 所 日亜会館 会議室

３ 出 席 者

（学外委員） 植田委員、梅田委員、大西委員、北畑委員、結城委員

（学内委員） 河村学長、長宗理事、佐々木理事、吉田理事、溝口理事、香美理事

（陪 席） 矢部監事、立木監事

４ 協議事項

(1) 役職員の給与改定等について

溝口理事から、協議事項１資料により、役職員の給与改定等について説明があり、

審議の結果、原案のとおり承認した。

(2) 職員の定年年齢の引上げ等について

溝口理事から、協議事項２資料により、 職員の定年年齢の引上げ等について説明

があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

なお、委員から、60歳を超えた職員の意欲が継続されるような評価制度及び処遇に

ついて検討してはどうかとの意見があった。

(3) 令和３事業年度財務諸表の承認について

溝口理事から、協議事項３資料により、令和３事業年度財務諸表の承認について説

明があり、審議の結果、これを了承した。

(4) 第３期中期目標期間終了時における国立大学法人の積立金の処分に係る承認申請

について

溝口理事から、協議事項４資料により、第３期中期目標期間終了時における国立

大学法人の積立金の処分に係る承認申請について説明があり、これを了承した。

(5) 令和４年度補正予算について

溝口理事から、協議事項５資料により、令和４年度補正予算について説明があり、

これを了承した。



(6) 令和５年度概算要求の概要について

溝口理事から、協議事項６資料により、令和５年度概算要求の概要について説明

があり，これを了承した。

(7) 令和４年度第２四半期資金運用実績について

溝口理事から、協議事項７資料により、令和４年度第２四半期資金運用実績につ

いて説明があり、これを了承した。

(8) 令和４年度上半期外部資金受入状況について

佐々木理事、溝口理事、吉田理事及び香美理事から、協議事項８資料により、令和

４年度上半期外部資金受入状況について説明があり、これを了承した。

(9) 国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況等に関する報告書（２０２２

年度）について

溝口理事から、協議事項９－１及び９－２資料により、 国立大学法人ガバナンス

・コードにかかる適合状況等に関する報告書（２０２２年度）について説明があり、

これを了承した。

５ 経営協議会学外委員からのご意見に対する対応状況について

長宗理事、佐々木理事及び吉田理事から、対応状況１及び参考資料により、経営協

議会学外委員からのご意見に対する対応状況について報告があり、その後意見交換を

行った。

主な意見は次のとおり。

・学生の就職に関する意識調査は、企業を選ぶ基準だけでなく、学生の価値観、将

来ビジョン、企業へのニーズ、考え方等、学生（Z世代）のあらゆる実態を調査す

ることが求められる。大学では、是非そういった調査を実施していただき、その結

果を県内企業等へも共有いただき企業も変わることで、県内企業の就職者数の増加

及び定着率の向上に繋がっていくのではないか。

・最近は、大学の優秀な学生がスタートアップに挑戦する事例が多くなってきてい

る。スタートアップは地域の雇用の改善とは一見無関係のようであるが、相乗的な

効果により新たな雇用が生まれ、地方創生に繋がっていく。

大学では若者のスタートアップを推進するべく、学生への起業家教育、また、社

会実装を見据えた研究を行っている若手研究者への支援等、積極的に行っていって

ほしい。



・徳島県の地域医療を支えるために、大学病院でも医師の確保に取り組んでいくこ

とが重要である。

６ 近況報告

学長から、大学の近況報告があった。

次回の経営協議会は，令和５年１月下旬に開催することとなった。

（以上）


